ACTIVIDAD DE VALORES

Estas semanas en confinamiento, para mí no están siendo aburridas, estoy aprovechando para hacer cosas que nunca he hecho, o no me he atrevido a hacer. Además estoy haciendo que mis mañanas sean muy productivas, intento hacer todos los trabajos y deberes diariamente, para llevarlo todo al día, pero no solo me centro en mis trabajos y tareas sino que también ayudo en las tareas de casa, ayudo a poner la mesa, a hacer las camas, a limpiar, a ordenar... Mi tiempo libre lo empleo en estar con mis padres, casi siempre vemos películas, hacemos bizcochos o jugamos a juegos de mesa, incluso algunas mañanas nos damos un capricho, nos hacemos un desayuno inglés, huevos con bacon.

El primer corto ha sido conmovedor, y tenía un final muy bonito. La historia que se cuenta es que a un erizo le hacían bullying por sus púas, se burlaban de él, nadie quería ser su amigo, se reían, pero una ardilla que si quería ser su amiga, le regaló una caja con tapones para sus púas, todos le dejaron de hacer bullying, y ya lo empezaron a tratar bien. Sí transmite algunos valores, no debes reírte de alguien por su físico, porque a lo mejor piensas que no le va afectar, pero en el fondo si le está afectando y se siente mal consigo mismo, por eso debemos evitarlo. Y otro valor que se representa en este corto es que no debemos ser como todos los demás, en el corto sus compañeros de clase se burlan de él y lo ignoran, pero la ardillita no se deja llevar por lo que hagan ellos, ella ha creído que lo correcto era ser su amigo, pero el único inconveniente era que sus púas le pinchaban, así que le regaló una caja llena de tapones para sus púas, y así es como solucionó el problema.

Este corto ha sido muy emotivo, transmite un valor muy importante, que siempre tendríamos que tenerlo en cuenta, el mensaje o el valor, es la perseverancia, y que debemos intentar las cosas una y otra vez, hasta que luego nuestro esfuerzo rinda frutos, no debemos rendirnos, y siempre

tenemos que tener un objetivo claro de porque hacemos eso. El Alfarero, que es el nombre del cortometraje, se cuenta como ser exitoso, o alcanzar el éxito, y la calve para conseguirlo es prestarle mucha dedicación y esfuerzo, y cuando te desmotives piensa el motivo por lo que lo estás haciendo. Me parece acertado que hagan cortos sobre este tipo de cosas, ya que son valores fundamentales que debemos aprender todos en general.